de Avilés. Vencieron los baracaldeses por dos goals a uno.

En Mieres la selección ovetense de primeros equipos contendieron contra el Racing local, venciendo los ovetenses por tres goals a dos que marcaron los contrarios.—García.

-25.000 pesetas

en comandita, se necesitan para asunto serio y de sólidas garantías. Rendirán anualmente, como mínimum 3.750 pese-tas, amortizándose desde el primer año 6.000 pesetas. Escribir al núm. 11.712, Agencia Helios. Rbla. Flores, 13, 1.º, 1.º

ATLETISMO

Campeonatos de Cataluña de atletismo Como quiera que en los campeonatos de Cataluña de atletismo que se celebrarán el dia 5 de julio en Tarragona existirá una clasificación única interclubs, y encontrándose actualmente algunos de nuestros mejores atletas imposibilitados de hacer uso de la licencia que les ha sido extendida por la Real Confederación Espando es de Atletismo cumpliendo es la estantida nola de Atletismo, cumpliendo así lo estatuído a este respecto, desde este momento queda abierta, en el local social de nuestro primer organismo atlético, la lista de inscripción para poder tomar parte en dichos campeonatos regionales de atletismo, advirtiendo que las inscripciones debarán ser formuladas directaman. cripciones deberán ser formuladas directamente y por carta oficial por los clubs, a excepción de los ya calificados como independientes que podrán hacerlo personalmente.

Cada club podrá inscribir cuantos atletas crea convenientes.

-ACUMULADORES CWillard) AUTO-ELECTRICIDAD

Diputación, 234 El mejor taller eléctrico de España

PELOTA VASCA

Club Vasconia

brados anteyaer y ayer en el frontón del Palace El primer partido del domingo lo jugaron

El primer partido del domingo lo jugaron Navarro y Genera, a pala, contra Larrinaga y Martengo, venciendo los primeros.

Rigau y Uzquidi vencieron a Jaumá y Azcué, en partido a cesta, por 40 a 36.

De concurso se celebró el partido de desempate entre Pons-Olamendi y Balet-Bó (I.), resultando vencedores los primeros por 40 a 30.

Los resultados de los partidos de ayer son los siguientes: los siguientes:

A cesta entre Sunyer y Escudero (P.) y Escudero (E.) y Genera, venciendo los primeros por 35 a 26.

A pala, entre Barron-Navarro y Larrinaga-

Iñana, resultando estos ultimos vencedores por 35 a 31. A cesta, entre Patau y Urquidi e Isidoro

A cesta, entre Patau y Urquidi e Isidoro Pons-Vidal, venciendo los primeros por 40 a 27 El partido final, de concurso, se jugara el domingo próximo, clausurándose con el la *rm-porada. Lo jugarán Pons-Olamendi y Patau-Rovirosa.

UNA PROTESTA

Contra un proyecto

de cementerio

Los vecinos de la barriada de Llefiá, Puigfret y Artigas, de Badalona, obreros en mayoría, alarmados ante el proyecto del Ayuntamiento de San Adrián del Besós de consrmina pal de la expreseda ciudad, cerca de las viviendas que aquellos ocupan, y que de reali-zarse podría constituir un serio peligro para la salud pública han elevado un razonada instancia al presidente interino del Directorio militar, de la que reproducimos los si-

guientes párrafos: «El problema de la carestía de viviendas, nos ha hecho propietarios. La patria reclama nuestros esfuerzos de trabajadores, y la ciudad, la gran urbe barcelonesa, es un enjambre de fábricas y talleres a los que acu-dimos para ganar el pan de los nuestros. Los que no hemos querido vivir en pisos estrechos y obscuros, en completo hacinamiento, peligroso foco de virus moral, hemos vuelto los ojos hacia los alrededores de la ciudad, hacia los inmensos llanos radiantes de luz, anchos y ventilados que eran regadíos y hoy se han convertido en viviendas, pero viviendas hechas por nosotros mismos con nuestras mismas fuerzas y sudores. S V. E. pudiera contemplar como hemos edificado nuestras queridas e idolatradas casitas! Primero compábamos el terreno a pla-zos, luego con los ahorros de nuestros sema-nales labrábamos nuestro hogar. Se contrataba un albañil, y nosotros acudíamos allí los días festivos con nuestras mujeres y nuestros hijos y acarreábamos los materiales, todo a fuerza de economías y muchas veces privándonos le comida. Por la necho regresábamos a la ciudad llenos de gozo. El día de nuestra emancipación se acercaba.

Hoy, aquellos campos son casitas rodeadas de risueños huertos y jardinillos que nosotros cultivamos. Vivimos en nuestro hogar querido, nuestros pequeñuelos se exigenan y llenos de salud y de vida están libres de toda contaminación revolucionaria, que forzo samente trae la vida de suburbio. Sólo deseamos trabajar y vivir en paz! Ya puede considerar V. E. que una casa hecha en estas condiciones, es algo de nuestro propio ser, porque nuestro espíritu económico ha hecho el milagro y es el precio de nuestras diversiones, de nuestro vestido y de lo más preciso. Si todos los obreros dispusieran de su casita como nosotros, qué poderoso factor de orden existiría!

Nuestro barrio está enclavado en el término municipal de Badalona, casi lindante con San Adrián de Besós. Y ahora resulta que ese pequeño municipio de San Adrián pretende instalar un cementeria tocante a nuestras casas. Con la voz de la angustia, con la alarma de todos . osotros y con la indignación consiguiente, protestamos con to-

das nuestras fuerzas, de este absurdo. Somos legos en Derecho, pero tenemos la presunción de que no puede existir ninguna ley que pueda permitir que un municipoio construya un cementerio en terrenos de otros municipios, y aunque así fuera, siempre he mos visto que los cementerios se construyen en sitio apartados y no en el mismo corazón de un barrio de gran densidad de población Si esto llega a efectuarse, se nos lanzará a

la desesperación y a la miseria, porque precisamente es en el sitio donde hemos de vivir y donde tenemos invertidos nuestros ahorros. Se nos privará el agua, puesto que la usamos para nuestras necesidades domésticas y la elevamos de pozos, y no podremos servirnos de estas aguas contaminadas. Se nos quitará la tranquilidad y alegría ante vecindario tan macabro, en una palabra, se nos conducirá a la ruina.

Hoy por fortuna se hace justicia, y por eso como ciudadanos conscientes acudimos a V. E., y al depositar esta instancia en el corenace en nuestros corazones la tranquilidad; porque estamos seguros que ese ilustre y benemérito Directorio defenderá nuestros intereses, conquistándose la estimación y agradecimiento de honrados y humildes trabajadores.

Gracia que esperamos obtener de V. E. cuya vida Dios guarde muchos años.
Badalona, 23 de junio de 1925.—Juan B.

Gras, Juan Catalá, Emilio Batllori, Ramiro Claver, Prancisco Rius, José Rius, José Na-cher, Juan Olivé, Antonio Cases, José Badía,

También han dirigido telegramas solici tando el apoyo para impedir la construcción del proyectado cementerio al subsecretario de Gobernación, al general Primo de Rivera, al director de Administración local y a los directores de los diarios de Madrid.

EN RUBI

Inauguración de la nueva Casa Consistorial

Con motivo de la inauguración de la nueva Casa Consistorial, se celebraron el domingo, en el vecino pueblo de Rubí, varios importantes actos a los que asistieron el capitán general, el gobernador civil y otras au-

Cerca de las doce de la mañana llegaron al Ayuntamiento, en automóviles, el capitán general, señor Barrera y el gobernador ci-vil, señor Milans del Bosch, acompañados, primero de sus ayudantes señores Reyna y Fernández y el segundo de su hijo y secretario particular don Rafael.

Las citadas autoridades fueron recibidas por el delegado gubernativo del partido, se-nor Villamide, el alcalde don Juan Monmany, el secretario del Ayuntamiento don Antonio Sanpons, todos los concejales, el juez municipal con Juan B. Baró, el fiscal don José Aguilera, el cabo del somatén don Pedro Pi, los médicos señores Jurné, Civil y Boix, los profesores y maestros de la población y otras significadas personalidades

De Tarrasa habian llegado también el al-calde don Salvador Utset, el prior arcipres-te doctor don José Molera, que ostentaba la representación del obispo de Barcelona; los ex diputados don Alvaro Vinyal y don Ramón Parés; el cabo de somatén don Amadeo Torrens, el arquitecto don Luis Muncunill, los concejales don Narciso Ventalló y don Simeón García, el subdelegado de Farmacia don Arsenio Sala y una sección de exploradores al mando de sus jefes señores Lara, Meister y Palet.

En el Ayuntamiento se formó la comitiva, que seguidamente se dirigió al lugar en que está instalada la nueva Casas Consistorial

Al llegar la comitiva a la plaza de la villa, se disparó una gran traca.

Con el ritual de rigor se procedió a la entrega oficial de las llaves a la corporación municipal y se izó por primera vez en el nuevo edificio público la bandera nacional. Los niños de la escuela pública entonaron

el himno a la bandera.

Después de recorrer las dependencias de que consta la nueva Casa Consistorial, que es realmente espléndida, se celebró en el salón de sesiones el acto oficial de apertura. En el salón de sesiones hay colocada una

lápida en una de las paredes laterales que lleva la siguiente inscripción: «Adquiridas y realizadas las obras para su habilitación e inauguración en 1925, estando constituído el Ayuntamiento por las personas siguientes: alcalde, don Juan Monmany Molins; concejales, don José Aguilera Cases, don Pedro Capu Oller, don Miguel Casanovas Arés, don Salvador Ramón Batlle, don Juan Oller Segarra, don Narciso Marcet, don Julio Vigo Ibadi, don Francisco Molins Cortina, don Martín Rodó Palet, don Jaime Ramoneda Pujol, don Miguel Rosés Cortina, don Pedro Ma-lla Fornells, don José Grau Corominas, don Narciso Valls Olle", don Joaquín Brustenga Castañer; secretario, don Antonio Sampons Jordana.»

El alcalde, señor Monmany, después de saludar a las autoridades que presidían el acto, hizo historia de las gestiones realizadas y labor que hubo de desarrollarse por la corporación municipal para la construcción del nuevo edificio y otras mejoras urbanas que se han realizado en Ruoi.

Después de breves palabras del prior arcipreste doctor Molera, el gobenador pronunció un elocuente discurso encomiando la loa-ble actuación del alcalde señor Monmany y demás concejales a los que puede citarse co-mo modelo de administradores rectos y hon-

A continuación el doctor Molera procedió a bendecir las dependencias del edificio inaugurado.

Desde la Casa Consistorial la comitiva oficial, seguida de mucho público, se dirigió a visitar los terrenos adquiridos por el Ayuntamiento para erigir las escuelas graduadas.

El banquete

En el local de la Cámara Agrícola se ofreció a las autoridades e invitados un ban-

Ocuparon la presidencia el capitán general, el gobernador civil, los alcaldes de Rubi y de Tarrasa, el doctor Molera y otras significadas personas.

A la hora de los brindis hablaron en tonos de gran elocuencia el delegado gubernativo señor Villamide, el señor Benages, el ex diputado provincial señor Parés y el doctor Montagut, que a requerimientos que se le hicieron improvisó una oración brillante

fogosa, de un profundo fervor patriótico. Después de estos discursos habló el gobernador, que se congratuló de poder apreciar por si mismo la honrada gestión administrativa del actual Ayuntamiento rubinense y dijo que tendrá muy en cuenta el generoso esfuerzo desarrollado en pro de la población por su actual alcalde, para otorgarle la recompensa que se merece.

Excitó a todos a que se agrupen en torno de la obra del Directorio, «no para salvar a España, puesto que ya está salvada, sino para consolidar en ella el bienestar y la tranquilidad».

Finalmente el general Barrera, con su vehemencia característica hizo un elogio de la labor positiva y práctica del Ayuntamiento de Rubí, que en su esfera modesta trabaja por el engrandecimiento y buen nombre de la patria, y tuvo acres censuras para los que influenciados—dijo— por partidismos sectarios, se oponen a todo intento de regeneración patria.

Antes de acabar el acto el gobernador hizo constar que se debía consignar con todo elogio las donaciones hechas al Ayuntamiento por doña Montserrat Viver y don Narciso Oliver, los propietarios de la finca Casa Cabañas, para el mejor desarrollo de la labor que ha realizado en favor del pueblo.

A las cuatro de la tarde, el capitán general continuó en automóvil su viaje a Lérida y el gobernador civil regresó a Barcelona.

Vida Religiosa

SANTOS DE HOY.—La Conmemoración de San Pablo, apóstol.—Santos Marcial, obispo y confesor; Basilides, mártir; Cayo, presbitero.—Santa Lucina, discipula de los Apóstoles.

SANTOS DE MAÑANA.—La Prectosa Sangre de Nuestra Señor Jesucristo.—Santos Aarón, sacerdote de la Antigua Ley; Casto y Secundino, obispos y mártires; Simesu, confesor; Santa Leonor, mártir.

CUARENTA HORAS.—Hoy en la parroquia de San Justo.

San Justo.
Se descubre a las seis y media de la mañana y se reserva a las siete y media de la tarde.
Mañana en la Santa Iglesia Catedral Basi-

lica.
COMUNION REPARADORA.—Hoy en la parro-

COMUNION REPARADORA.—Hoy en la parroquia de San Agustín.

Mañana en la Santa Iglesia Catedral.
CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita a Nuestra Señora de la Canal, en San Jaime, o de Queralt, en los PP. Dominicos.

Mañana a Nuestra Señora de la Merced, en su iglesia, o en la del Pino.

VELA EN SUFRAGIO DE LAS ALMAS DEL PURGATORIO.—Hoy turno de la Pasión y Muerte de Jesús.

Mañana turno de la Santísima Trinidad.
ADORACION NOCTURNA.—Hoy turno de San Ramón Nonnato (en la parroquia de Santa Maria, de Pueblo Nuevo).

L'A CONMEMORACION DE SAN PABLO

Este gloriosísimo apóstol de las gentes fué hebreo de nación y de la tribu de Benjamín; nació en Tarso, de padres nobles y ricos, quienes le enviaron a Jerusalén, para que aprendiese del gran maestro Gamaliel las leyes de Moisés: Perteneció a la secta de los fariseos y a secta de los fariseos y a constituir en control de la recomposita de su carrello en control de la recomposita de su carrello en control de la recomposita de su carrello en carrello e su servicio puso toda la vehemencia de su ca-rácter y la eficacia de sus talentos. Creyendo que la doctrina cristiana era contraria a la ley de Moisés, persiguió con tenacidad a los segui-dores de Jesucristo; instó la turia del populadores de Jesucristo; instó la furia del popula-cho contra San Esteban, guardando con la auto-ridad de su secta los vestidos de los apedrea-dores; obtuvo letras de las autoridades para en-cerrar a los cristianos, dirigiéndose en seguida a Damasco. Mas en el camino sucedió su con-versión, que por ser suceso tan importante, la Iglesia lo festeja con una solemnidad especial el día 25 de enero. Imponderable es lo que tra-Iglesia lo festeja con una solemnidad especial el día 25 de enero. Imponderable es lo que trabajó este santo apóstol, los viajes que por el nombre de Jesús emprendió por casi todas las naciones; las cartas que escribió, que son el mejor comentario de la doctrina del Sagrado Evangelio; los peligros de muerte en que se vió, los naufragios padecidos; en una palabra, el celo por la religión de Cristo. Fué elevado en éxtasis al tercer cielo y obró indecibles milagros por sí mismo y por las ropas y objetos que usara. En el año 67, después de estar más de dos años preso en Roma, fué degollado por la fe de Cristo.

NOTICIAS

LA OBRA DE PRESERVACION DE LA FE
En junta celebrada por el Apostolado de la
Oración de Señoras para la Obra de la Preservación de la Fe, se acordó hacer la distribución de premios general en las escuelas durante los días siguientes: domingo, día 5 de julio,
en la calle de Vila-Vilá, 16: lunes, día 6, en la
calle de Santa Tecla, 3 (chalet); martes, día 7,
en la Rambla de Santa Mónica; miércoles, día
8, en la calle de la Cadena, 21, principal y jueves, día 9, en la calle de Mercaders 40, principal, segunda. En los mencionados centros empezarán los actos a las cinco y media de la tarde.
Quedan invitados a los mismos todos los protectores de la Obra y los que se interesen por la
misma. misma. 🔔 10000 9May

La situación al día

Manifestaciones del gobernador El gobernador dijo ayer al mediodía a los periodistas que estudiará detenidamente la denuncia contra el alcalde de Hospitalet, que publica un periódico local y que, además, la ha pasado al juzgado para que éste averigue lo que haya de cierto sobre las supuestas amenazas y secuestro de un vecino de aquella población.

Añadió el señor Milans del Bosch que también se había hecho eco de la la denuncia contra la Compañía Nacional Telefónica aun cuando cree que lo que procedía primero era hacer por escrito la debida reclama-ción en el libro de la Compañía y pasar después nota al Gobierno civil.

Terminó diciendo que había asistido el domingo a la inauguración de las Casas Consistoriales de Rubi y que el capitán general, desde dicho pueblo, marchó a Artesa de

La suspensión del «Orfeó Catalá»

Dice un colega: «La junta directiva del «Orfeó Catalá» ha dirigido una comunicación al gobernador civil, explicando el significado de las palabras que figuraban en el programa de un concierto que motivaron la suspensión de dicha en-

Según nuestras noticias, se abriga la esperanza de que en breve será levantada la suspensión que pesa sobre el «Orfeó Catalá».

Como consecuencia de dicha suspensión, ha sido cerrada y sellada la sala de conciertos del Palau de la Música Catalana.

******* De enseñanza nacional

Información local -La sección administrativa de primera enseñanza participa al rectorado la posesión de

los siguientes maestros: Don Joaquín Oriol Puigrau, de la ascusia de niños de Oristá; don Juan Pla Armengol, de la escuela de San Acisclo de Jalalta, y doña Mercedes Utgés Bernades, de la escue-la de niñas de Santa Coloma de Gramanet

-Por acuerdo de la junta de Facu'tad de Ciencias de esta Universidad, se propone que sean ratificados los nombramientos de auxiliares provisionales de los señores don Jerónimo Roig Binimelia y don Vicente Soriaro Garcés, por el de auxiliares temporales, de conformidad con lo dispuesto en los apartados primero y segundo de la real orden de 29 de abril último.

La propia Facultad de Ciencias eleva a la superioridad la propuesta de que sea acumu-lada la asignatura de Electroquímica, que forma parte del nuevo plan de estudios de la sección de Química, y que habrá de implantarse en el próximo curso, a favor del cate-drático doctor don Emilio Jimeno Gil, a partir del día primero de octubre del corriente

-El rector ha firmado los títulos de bachi ller a favor de los señores siguientes:

Del Instituto nacional de segunda enseñanza de Barcelona para doña Teresa Ferreros, don Francisco Detrell, don Miguel Cabré, don José María Casas, don Ramón Aramon, don Eduardo Segura, don Luis Vaqué, don Eladio

Meana y don Nicolas Agustí Ceranti. Del Instituto de Palma de Mallorca para don Antonio de P. Coll y Sancho y don Juan Ferrer Massot.
INAUGURACION DE UN CURSILLO.—EI

día primero del próximo mes de julio dará comienzo en la cátedra de clínica médica del profesor Ferrer Cagigal un cursillo de enfermedades del sistema nervioso a cargo de los doctores Cuatrecasas, Vila Coro, Rodríguez Arias y Puche.

Las lecciones serán diarias, de 12 a una de la tarde y tendrán carácter teórico práctico, ayudándose de esquemas, piezas anatómicas,

Para detalles referentes a dicho cursillo pueden dirigirse a la clínica del doctor Ferrer Cagigal.

Notas militares

El pasado viernes fué obsequiado con un banquete el comandante médico don Saulo Casado, dedicado por sus compañeros de la especialidad del hospital de la Santa Cruz para

especialidad del hospital de la Santa Cruz para festejar su nombramiento de otorrinolaringologo del hospital Militar.
—Se ha concedido el retiro para esta plaza al suboficial de infantería don Enrique Aparici.
—Al teniente coronel de artillería don Juan Ribera y Puig se le ha concedido el retiro para esta plaza, y para Santa Cruz de Tenerife al coronel de ingenieros dol José Freixa Martí.
—Ha sido nombrado capellán auxiliar del Ejército el soldado presbítero den Juan Margall Sellas.

-Ha sido destinado al hospital militar de Gerona el capellán segundo don José María Lluch

Reig.
—Se han concedido 15 días de licencia para
Perpiñán al guardia civil Mateo Pérez Charro.

A matición propia, se ha concedido el retiro

—A petición propia, se ha concedido el retiro al auxiliar principal de Intendencia don Baltasar de Celis Morán.

—Ha regresado de Tarragona, después de ha ber asistido como fiscal a un consejo de guerra, el capitán de infantería don Unrique de Mon

el capitan de infanteria don unique de Monteys, juez de etta Capitanía genera:
—Para tomar parte en el concurso ripico, ha llegado a esta capital el capitán de cabaliería don Luis Villar ueva.
—Marcha a ncorporarse al regimiento infinteria de Vallacolid el capitán don Alfonso Urgell

En uso de licencia por enfermo, ha llegado de Melilla el capitán de infantería den Eduardo

León.
—Terminada su comisión de servicio ha re-

—Terminada su comisión de servicio ha regresado a esta plaza el capitán de artillería don Aurelio Llamas del Toro SERVICIO DE LA PLAZA FARA HOY Jefe de día: el señor comandante de Vergara, don Juan Rogi Imaginaria: el señor comandante de Numancia. don Germán Lozano. Parada: los cuerpos de la guarnición. Visita de hospital y provisiones: séptimo capitán de Badajoz. Oficial médico: don Luis Sarbo, del cuarto de zapadores. El general gobernador: Correa.